

Afin de sensibiliser le public à la menace que fait peser le réchauffement climatique sur la biodiversité, le Ministère de l'écologie et du développement durable a confié un projet d'Arche de Noé à l'artiste Gad Weil. Ce créateur d'art de rue a conçu 140 animaux aux couleurs de l'arc-en-ciel, de grande envergure, dans un matériau innovant, solide, transparent et 100% recyclable. La matière première, soit 15 t d'Altuglas®, a été fournie par [ARKEMA](#), mécène de l'opération. L'entreprise [DAVID LANGE](#) / T : 03.86.29.40.73 (siège à Varzy), spécialisée dans le mobilier contemporain haut de gamme transparent, en verre acrylique, a quant à elle découpé les deux faces translucides composant chaque animal dans les 280 plaques colorées qui lui ont été livrées. L'oeuvre, qui était exposée cette semaine au Jardin des Plantes, sera ensuite visible dans plusieurs grandes villes de province, avant de revenir au Bourget pour la conférence mondiale sur le Climat en Novembre 2015.

<http://davidlange.fr/>